



Kurzbericht über die Hauptversammlung (für das Jahr 2017) am Freitag, den 23.02.2018 im Sportheim in Grafenberg

Versammlungsleiter: Vorstand für Öffentlichkeitsarbeit Rainer Mayer
Zahl der erschienenen Mitglieder (ab 16 Jahre): 63

TOP 1 – Begrüßung und Totenehrung

--

TOP 2 – Bericht des Ersten Vorsitzenden mit aktuellem Mitgliederstand

--

TOP 3 – Ehrungen

--

TOP 4 – Protokollberichte: Schriftführer, Finanzvorstand, Rechnungsprüfer, Jugendleiter, Jugenddirigent, Dirigent

--

TOP 5 – Entlastung der Vorstandschaft

einstimmig

TOP 6 – Belobigung der Musiker

--

TOP 7 – Wahlen

Wiederwahl:

Verwaltungsvorstand Andreas Fischer einstimmig für 2 Jahre. Er hat das Amt angenommen.

Musikervorständin Jutta Thüringer einstimmig für 2 Jahre. Sie hat das Amt angenommen.

Jugendleiter Alexander Früh einstimmig für 2 Jahre. Er hat das Amt angenommen.

Aktives Ausschussmitglied Uwe Maisch einstimmig für 2 Jahre. Er hat das Amt angenommen.

Rechnungsprüfer Hans-Dieter Stiefel einstimmig für 2 Jahre. Er hat das Amt angenommen.

TOP 8 – Anträge und Verschiedenes

--

Rainer Mayer, Versammlungsleiter